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平成２２年１１月１０日発行 

【 第 ４ 号 】       

編集・発行 

真砂第一中学校・ 

真砂第二中学校統合準備会 

１０月２１日（木）に、第４回「真砂第一中学校・真砂第二中学校統合準備会」が真砂第二中

学校の図書室にて開催されました。当日は、統合準備の状況や今後の取り組みについて協議しま

した。学校の先生方や保護者代表の方々の報告などから、来年４月の統合校開校に向け、本格的

に準備が進められている様子がうかがえました。 

 

＜教育委員会より＞ 

・統合校の校名については、真砂中学校（仮称）と内定しました。１２月の市議会で設

置条例改正案が議決された後、正式に真砂中学校となります。【企画課】 

・新設校説明会については、真砂地区の統合校の保護者や地域の方々を対象に、１１月 

１２日（金）午後７時から真砂一中、１１月１３日（土）午前１０時から真砂二中を 

会場に、２回行う予定です。どちらも同じ内容を説明しますので、ご都合に合わせて 

ご参加ください。内容的には、統合に向けての各校の進捗状況や統合時の学級編制、 

施設設備面などについて説明する予定です。【企画課】 

・両校の先生方のご協力で、真砂一中から提出された物品リストに基づいて、学校間リ

サイクル、廃棄等について検討していきます。【学校財務課】 

・来年２３年３月に、仮校舎となる真砂二中に円滑に引っ越しができるよう進めていき

ます。仮校舎となる真砂二中については、８月に床や壁などの修繕を実施しました。

今後は細かい修繕等を進めていきます。また、統合校となる真砂一中については、改

修工事における実施設計の業者が決定し、学校との話し合いを進めています。 

【学校施設課】 

・中学校の設置条例などの統合に伴う規則改正について、１２月の市議会に向けて、計 

画的に進めています。【学事課】 

・教職員の配置については、県に統合の加配教員の要望をしています。今後も生徒数や

学級数の推計値をもとに、両校の学校長と十分話し合って進めていきます。【教職員課】 

・両校で特色を生かした教育内容のすり合わせを計画的に進められている様子がうかが

えます。教育課程の編成等で支援していきます。【指導課】 

・センター給食については、安心・安全を最優先に進めていきます。部活動については

合同練習を行うなど、両校でよく話し合って進めていただき、感謝します。 

【保健体育課】 

統合に向けた準備の状況について協議の内容 

 

＜新設校説明会＞ 

・１１月１２日（金）午後７時～  真砂一中体育館 

・１１月１３日（土）午前１０時～ 真砂二中体育館 

 ※２回行います。（内容は同じです） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜学校より＞ 
（１）来年度に向けた調整について 

①教科指導等 
  ・２１年１２月、２２年４月の２回合同教科部会を実施。 

統合を見越した進度調整、年間指導計画、副教材等の 
共同購入品の統一などを行いました。 

②行事 
 ・修学旅行 

    ３年生の修学旅行に関しては、学年主任等の話し合いにより、東北方面に 
決定しました。 

 ・自然教室 
   真砂一中の参加している後期自然教室の実施内容を基に計画を進めます。 
 ・合唱コンクール 
   千葉県文化会館に２３年１０月２４日（月）の使用を申請しています。 
 ・特別支援学級行事 
   現行のものをそのまま引き継ぐ方向で話し合いをもつ予定です。 
③教育課程の編成 
 ・現在、調整中です。 

（２）生徒会行事について 
○１０月１８日に第１回生徒会交流を行いました。２月に行われる生徒会主催の 

新入生説明会に向けて、今後数回の交流会を持つ予定です。 
○生徒会会則などの作成や生徒会組織についての話し合いを進めています。 

（３）部活動について 
  ○総体終了後、各部活動単位で合同練習を行っています。（長期休業中と休日） 

○統合後のユニホーム等の使用について検討しています。 
（４）制服・ジャージ・通学バック等について 
  ○制服、ジャージ、体操服、上履きについては決定し、発注作業に入っています。  
  ○通学バックについては最終調整中です。 
 

＜保護者代表より＞ 

 現在、会則について両校で話し合いをしております。 

 

【統合準備会事務局】 

千葉市教育委員会教育総務部企画課 

TEL 043-245-5908  

FAX 043-245-5988 

※ 統合準備会だよりは、教育委員会のホームページで

もご覧になれます。市役所のホームページの『サイト

内検索』に「適正配置」と入力してご覧ください。 

＜今後の予定＞ 
～最終～ 

第５回準備会 平成２３年２月 
 

※準備会の合間には、学校間、保護者組織間

の打ち合わせも随時行う予定です。 

主な意見・質問  ～保護者代表から～ 

・非常勤（市費負担教員）の勤務体制について 

→非常勤（市費負担教員）は、フルタイムではないが、小学校につく尐人数学習指導

教員と同じ勤務となる。（委員会） 

・学生服等の値段について 

 →学生服やジャージ等、できるだけ安くなるよう販売業者と交渉している。（学校） 

・体操服などの販売店も、いくつかあると購入しやすいので、お願いしたい。 

 →今までの販売店には、統合後も扱ってもらう予定であるが、他店での販売も検討 

していきたい。（学校） 

 


